

Der Entscheidung entgegen.

Die erste Hälfte des Jahres 1914.

12. Januar. An Stelle des endgültig nach Frankreich zurückkehrenden Botschafters Delcassé wird der Ministerialdirektor Paléologue zum französischen Botschafter in Petersburg ernannt.

Ein französischer Prophet.

Der französische Prätendent Philipp von Orléans befand sich zur Zeit des Kriegsbeginns in Frankfurt a. M. Er reiste kurz vor der Mobilmachung so eilig ab, daß er eine große Anzahl von Koffern zurückließ. Diese wurden in Beschlag genommen. Bei ihrer Durchsichtung wurden Papiere vorgefunden, u. a. eine Anzahl von Geheimberichten, die ein Major Dublaix in seiner Eigenschaft als militärischer Vertrauensmann des Herzogs von Orléans diesem erstattet hat. Diese Berichte sind überwiegend militärisch-technischen Inhalts, wählen aber auch gelegentlich einen Ausflug in das Gebiet der höheren Politik. Wir geben folgenden Bericht wieder:

Ber.-Nr. 227.

den 29. Januar 1914.

Ernädigster Herr!

Ich habe gestern ziemlich lange einen Seeoffizier sprechen können, der persönliche Beziehungen zum Hauptmann Péret, dem Adjutanten des Marine-